

# HANURA

## Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Perkuat Ketahanan Pangan Perbatasan dengan Pertanian Mandiri

Aan Budhi Harsad - [NUNUKAN.HANURA.CO.ID](http://NUNUKAN.HANURA.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 13:10



Nunukan, 10 Desember 2024– Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad terus menunjukkan komitmennya dalam mendukung program ketahanan pangan nasional. Salah satu langkah konkret yang dilakukan adalah memanfaatkan

lahan kosong di Pos Simantipal, Kecamatan Lumbis Pansiangan, Kabupaten Nunukan, untuk ditanami berbagai jenis sayuran. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan ketersediaan pangan, sekaligus memberikan contoh kepada masyarakat sekitar dalam memanfaatkan lahan secara produktif.

Lahan yang sebelumnya tidak produktif kini diolah menjadi kebun sayuran yang ditanami berbagai jenis tanaman seperti kangkung, bayam, cabai, dan tomat. Anggota Satgas bersama masyarakat setempat secara gotong royong melakukan penyiapan lahan, penanaman, hingga perawatan tanaman. Selain itu, kegiatan ini diharapkan dapat menginspirasi warga sekitar untuk mengoptimalkan lahan-lahan kosong di lingkungan mereka.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan bahwa inisiatif ini tidak hanya mendukung kebutuhan logistik Pos Simantipal, tetapi juga sebagai upaya untuk memberdayakan potensi lahan yang selama ini belum dimanfaatkan. "Pemanfaatan lahan kosong ini merupakan langkah nyata kami dalam mendukung ketahanan pangan, sekaligus mendidik anggota Satgas untuk lebih mandiri dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari," ujarnya.

"Kami ingin memberikan contoh nyata bahwa dengan kerja keras dan kemauan, lahan yang tidak terpakai dapat diubah menjadi sumber penghidupan. Hal ini juga dapat membantu masyarakat sekitar untuk meningkatkan kemandirian pangan mereka," tambah Dansatgas.

Selain mendukung kebutuhan pangan pos, hasil panen ini juga dibagikan kepada warga setempat sebagai bentuk kepedulian Satgas terhadap kesejahteraan masyarakat perbatasan. Dengan kegiatan ini, Satgas Yonarmed 11 Kostrad tidak hanya menjalankan tugas pengamanan, tetapi juga berperan aktif dalam meningkatkan kualitas hidup masyarakat perbatasan melalui pendekatan yang inklusif dan berkelanjutan.